
■司会　　副会長　小高俊明
■開会点鐘　　会長　馬場弘融
■ロータリーソング「我等の生業」
　今月の歌「ふるさと」 ソングリーダー本田　誠会員
■お客様紹介
本日、卓話講師の日野消防協力会　会長井上敏夫様　です。
●出席報告　出席委員会　長谷川嘉則委員長
報告内容後記
●ニコニコ報告　親睦委員会　　本田　　誠委員長
メッセージ後記

■会長報告・スピーチ　会長　馬場弘融
私の会長年度もあと1ヶ月となりましたが、河野幹事並びに会

員皆様に支えられ、どうにか無事に、ここまでやってこられま

した。お礼申し上げます。本日は今年度の課題の一つとして残

されている、定款・細則の全面改定について、少しお話ししま

す。我がクラブの定款・細則は、20年近く改定されていません

が、RIからは昨今のRI理事会決議を受けて、改訂に向けて、標

準定款・細則案が送られてきておりました。本来ならば早速、

検討委員会を立ち上げるべきと思いましたが、何分にも地区大

会でご苦労をかけた後でもあり、また対応の難しさもあって、

和気あいあいのクラブ運営を第一に考えて、先送りになってい

ました。来月次年度との合同理事会に、現会長として私なり

の、たたき台を用意する予定です。そこで、本日はその概要につ

いて、触れておきます。ポイントは3つです。

1.会員資格や例会などの柔軟化については、新方式をとらず、
従来通りの方式を継続する方向です。入会金もいただきます。

2.委員会については、RIが有すべきであるとする五つの委員会
について，「原則として」という文言を入れたい。ここは柔軟で

よいと思うからです。※RIの求める五つの委員会とは「クラブ

管理運営」「会員増強」「公共イメージ」「ロータリー財団」「奉

仕プロジェクト」の五つです。

3.衛星クラブなど、我がクラブに関係のない箇所は削りまし
た。ポイントは以上です。

いずれにせよ本来ならば今年度で対応すべきでありましたが、

次年度の小高・栗山年度にて検討され、年末の総会にて決議し

ていただければ幸いです。二十年ぶりの改訂になりますが、よ

ろしくご理解ください。

さて本日は今年度最後の卓話例会になります。元商工会長で
あり、防犯や消防関係など幅広く活躍されている、消防協力会
会長・井上敏夫さんにお願いしました。歌謡曲の作詞家として
有名ですし、日野のまちづくりについても深い見識をお持ちで
す。本日は「人との出会いによる歌作り」と題してお話をいただ
きます。歌もあります。井上さんどうぞよろしくお願いします。
具体的報告は河野幹事より申し上げます。
●平会員にご息子の結婚祝いを贈ります。おめでとうございます。
●平会員より、お礼のご挨拶をいただきました。

■幹事報告　幹事　河野和正
1.5月30日は夜間「グルメ」例会.開会点鐘　18：00　登録料
6,000円　於：うなぎ藤田　
2.6月6日は新旧合同理事会、11：00
3.高幡不動尊へ「あじさいまつり」お祝い30,000円出しました。
4.2017～18年地区次年度補助金申請の受付が終了しました。
5.第14期ロータリー平和フェロー終了のお知らせと第15期平
和センターホストエリアセミナー開催の案内が届いてます。
6.米山奨学事業寄付の最後のお願いの案内が届いてます。
7.6月１1日「浅川スポーツ公園」でコスモスアベニューの種蒔き
が9時から11時まで2時間ほど開催されます。ご参加ください。
8.あじさいまつりのポスター後部机の上にありますのでお持ち
帰りください。

■委員会報告
●次年度会長　小髙俊明
次年度交換留学生のホストファミリーは谷会員に1期願いしてお
りますが、もう1期どなたかお引受けいただければと思っていま
す。よろしくお願いします。また、カウンセラーもお願いします。

■卓話講師紹介　プログラム委員会　中澤　洋委員長
消防協力会の井上敏夫様です。本日は作詞・作曲された歌も
お聞きできそうです。楽しい例会ななるのではと思います。

■「人との出会いによる思わぬ歌作り」 井上敏夫様
本日中澤さんの紹介で卓話の機会をいただきあり
がとうございました。興味を持っていただけるよう
な話ができるか不安ですがお聴きください。皆さん
にもいろいろな出会いがあったかと思います。本日、私の体験
をお話しします。最初に住みよいまち歴史のまちをイメージし
て作詞作曲した「日野市と共に」をお聴きください。（CDで曲
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を流されました。）私は子供の頃、歌に興味はありませんで

した。家庭的にも音楽の環境はなく、学校でも興味はあり

ませんでした。仕事で八王子高倉町にある、電子オルガン・

ギター・エレクトーン・カラオケ等を製造する日本ビクター

と取引を始め、その部品の製造の一部を受けて順調に発展

しました。そして、何かとお世話になっていた発注の責任者

T様が、人事異動でビクターの社長に就かれました。その頃

ビクターは、専属歌手にピンクレディ・サザンクロス・青江

三奈・三沢あけみ等がいて全盛を極めていました。

私はその後もT様に懇意にしていただき、作曲家の皆さんや

歌手の皆さんと食事やゴルフをご一緒することができまし

た。しかし、このような状況の中で家内が首の難病を患い

いろいろ病院を訪ねても原因が判からず東京女子医大の検

査で原因が特定でき手術も成功、完治元気になりました。

入院中も仕事は忙しく、気を紛らわすため、子供の頃を思い

だし，友人と日野用水で笹舟をつくり浮かべて遊びました。

このときの情景を歌にしたのが「ささ舟」です。（「ささ舟」

のCDを流していただく）前に絵を飾りましたが、お見せで

きるような絵ではありませんが「ささ舟」の流れる風景をイ

メージして描きました。「ささ舟」はビクター制作部長の元

歌手飯田久彦さんに聴いてもらってレコーディングすること

になりました。この時「ささ舟」一曲だけで、レコーディング

はA面B面2曲が必要だといわれ、編曲者の先生の都合で2

週間であと1曲を作ることになりました。私は花が好きで伊

豆の爪木崎の野水仙が浮かびました。伊豆は恋の歌も多く

激しい恋を連想させる演歌があり、「ささ舟」の裏面のイ

メージに合わないのではと、伊豆を止め北陸の越前海岸越

前岬の水仙を思い出しそこを舞台に「雪水仙」を作りまし

た。（「雪水仙」のCD紹介）福井の温かい女性の心・芯の強

さ・我慢強さを表現しました。編曲者の伊戸のりお先生が

岩に波がぶつかる音をイントロで編曲してくださいました。

編曲で見違えるほどになる驚きは感に堪えません。武蔵野

の情景も好きで埼玉川越なども含まれるが、玉川上水小平

周辺を歩き有名な「九道の辻」等を想いながら「むさし野

恋歌」作りました。と作曲の経緯を語り、人との出会で歌が

でき巾もできました。お配りした「防犯パトロール音頭」

「あの街この街防災音頭」「交通安全マナー音頭」は、キャ

ンペーンで使われ上野公園、宮城県，大阪など各地で歌わ

れています。お手許に「日野ふれあい音頭」「花心」の歌詞

をお配りしましたが、感想等いただけたら幸いです。

★トピックス　
5月21日東京で真夏日観測、過去3年も5月下旬に真夏日の初日
を観測しており珍しいことでありません。

■謝辞・謝礼　　　会長　馬場弘融
ありがとうございました。武蔵野を唄った「むさし野恋歌」は、
当時、市長会で皆さんにご披露したことを思い出しました。

■閉会点鐘　　会長　馬場弘融

■ニコニコメッセージ
馬場弘融さん・・夏のようなあつさです。体調維持にご留意下
さい。井上敏夫さん、歌づくりのお話楽しみです。よろしくお願
いします。
河野和正さん・・大変あつくなりました。熱中症には充分気を
つけて下さい。井上様ようこそいらっしゃいました。卓話よろ
しくお願いいたします。
平　良信さん・・ありがとうございます。今日は息子の結婚祝い
をいただけるそうで・・・。本当にうれしいです。
梅田俊幸さん・・暑い日が続きます。皆様、お気を付け下さい。
本日は、今年度最後の卓話ということで井上様宜しくお願い致
します。
小髙俊明さん・・井上敏夫様、ようこそお越し下さいました。本
日の卓話よろしくお願いいたします。
中澤　洋さん・・井上敏夫さん、卓話有難う御座います。楽し
みにしております。先日は結婚祝いにおいしいお肉ありがとう
御座いました。さっそくすき焼きでいただきました。
藤野益夫さん・・井上様、ようこそいらっしゃいました。卓話楽
しみです。よろしくお願いします。この数日間、五月とは思えな
い暑さです。温暖化の影響でしょうか？イギリスの研究グルー
プが米の科学誌に発表しましたが、南極半島広範囲にコケが
生え緑化が進んでいるそうです。南極でです！！
濱田宣郎さん・・井上敏夫様、ようこそ！！暑い最中お越し戴き
ありがとう存じます。卓話を楽しみにしております。
平吹正義さん・・本日の卓話、作曲家の井上先生。歌好きの当
クラブにはぴったりのふれあいと思います。井上先生よろしく
お願いいたします。
加藤善己さん・・５月２３日ガンバっています。
大塚洋晃さん・・井上様、本日の卓話宜しくお願いいたします。
本田　誠さん・・井上敏夫様から大変高額なニコニコを頂きました。
渡邉良勝さん・・次年度会員増強委員会の炉辺をしました。

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1346回 28 21 3 - 4 85.71％

28 26 0 0 2 92.85％第1344回

出席報告

※今週のメークアップ 　水野さん 守重さん 渡邉さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日　52,140円 累計1,183,794円
本年度目標額1,200,000円   達成率98.6％
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